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ABSTRAK 

Sufeena Kamae, 17102163106, Perawatan Remaja Lekat Obat di Rumah Sakit 

Promosi Kesehatan Khauotum (Selatan Thailand) dalam Tinjauan Fiqih 

Hadhonah, Jurusan Hukum Keluarga Islam, IAIN Tulungagung, 2020, 

Pembimbing: Dr. Ahmad Musonnif, M.HI. 

Kata kunci : Perawatan, Remaja Pasien Narkoba, Fiqh Hadhonah 

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan mulai banyaknya penyalahgunaan 

narkoba oleh remaja di daerah Pattani Thailand.  Dalam upaya pencegahan dan 

penyembuhan remaja yang terjerat oleh narkoba,  Pattani memiliki rumah sakit 

khusus untuk merawat para remaja tesebut.  Rumah sakit ini bernama Rumah 

Sakit Promosi Kesehatan Khauotum.  Disana para anak-anak maupun remaja yang 

kecanduan terhadap narkoba dirawat dan diasuh oleh pihak rumah sakit. Disisi 

lain, islam memiliki aturan mengenai pengasuhan anak yang diatur dalam Fiqh 

Hadhonah. Dari sinilah muncul pertanyaan mengenai keseuaian antara perawatan 

di   Rumah Sakit Promosi Kesehatan Khauotum dengan Fiqh Hadhonah. 

Rumusan dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimanakah perawatan remaja 

pasien narkoba di Rumah Sakit Promosi Kesehatan Khauotum ?, 2) 

Bagaimanakah perawatan remaja pasien narkoba di Rumah Sakit Promosi 

Kesehatan Khauotum dalam tinjauan Fiqih Hadhonah ?.  Adapun tujuan dari 

penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui perawatan remaja pasien narkoba di 

Rumah Sakit Promosi Kesehatan Khauotum, 2) Untuk mengetahui perawatan 

remaja pasien narkoba di Rumah Sakit Promosi Kesehatan Khauotum dalam 

tinjauan Fiqih Hadhonah. 

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dan jenis 

penelitian lapangan (field research).  Teknik pengumpulan data yang digunakan  

dalam penelitian ini berupa pengamatan, wawancara, dan dokumentasi.  

Sedangkan teknik analisa data menggunakan reduksi data (data reduction), 

penyajian data (data display), penarikan kesimpulan dan verifikasi. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Perawatan remaja yang 

mengalami ketergantungan narkoba dilakukan pada tiga proyek yaitu pendaftaran 

dan perawatan awal di Rumah Sakit Promosi Kesehatan Khauotum, kemudian 

berjanjut dengan Proyek Distrik dan Proyek Provinsi.  Selama berada pada lokasi 

perawatan, anak diajak berkegiatan positif untuk menunjang kesembuhannya.  2) 

Seluruh pola dan aktivitas pengasuhan terhadap remaja pasien narkoba di Rumah 

Sakit Promosi Kesehatan Khauotum sudah sesuai dengan ketentuan pengasuhan 

pada Fiqih Hadhonah.  Orang tua dengan sengaja menyerahkan hak dan 

kewajiban pengasuhan anak kepada pihak Rumah Sakit demi kesembuhan anak 

tersebut dari ketergantungan terhadap narkoba.  Pihak petugas Rumah Sakit pun 

merawat sesuai kebutuhan para remaja yang menjadi pasien narkoba.  Semua 

kegiatan yang dilakukan sudah sesuai dengan ajaran Islam dan kebutuhan dalam 

proses penyembuhan. 
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ABSTRACT 

 

Sufeena Kamae, 17102163106, Adolescent Care of Drug Patients at the 

Khauotum Health Promotion Hospital (South Thailand) in a Review of 

the Hadhonah Fiqh, Department of Islamic Family Law, IAIN 

Tulungagung, 2020, Advisor by: Dr.  Ahmad Musonnif, M.HI. 
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The large number of drug abuse by teenagers in the Pattani area of Thailand. 

In an effort to prevent and cure adolescents who are ensnared by drugs, Pattani 

has a special hospital to treat the adolescents. This hospital is called the Khauotum 

Health Promotion Hospital. There, children and adolescents who are addicted to 

drugs are treated and cared for by the hospital.  On the other hand, Islam has rules 

regarding childcare regulated in the Hadithah Fiqh.  From this arises a question 

about the suitability of treatment in Khauotum Health Promotion Hospital and the 

Fiqh of Hadhonah. 

The formulation in this research are: 1) How is the treatment of adolescent 

drug patients at Khauotum Health Promotion Hospital?, 2) How is the treatment 

of adolescent drug patients at Khauotum Health Promotion Hospital in the 

Hadhonah Fiqh review? The objectives of this research are: 1) To know the care 

of adolescent drug patients at the Khauotum Health Promotion Hospital, 2) To 

know the care of adolescent drug patients at the Khauotum Health Promotion 

Hospital in the Hadhonah Fiqh review. 

The research method used by researchers is a qualitative method and type of 

field research.  Data collection techniques used in this study in the form of 

observations, interviews, and documentation.  While the data analysis technique 

uses data reduction, data display, conclusion drawing and verification. 

The results of this research showed that: 1) Treatment of adolescents who 

experience drug dependence is carried out on three projects namely registration 

and initial treatment at the Khauotum Health Promotion Hospital, then proceed 

with the District and Provincial Projects.  While in the care location, children are 

invited to have positive activities to support their recovery.  2) All patterns and 

activities of care for adolescent drug patients in the Khauotum Health Promotion 

Hospital are in accordance with the provisions of care in the Hadhonah Fiqh.  

Parents deliberately give up the rights and obligations of childcare to the hospital 

for the recovery of the child from dependence on drugs. The hospital staff also 

treats according to the needs of teenagers who become drug patients. All activities 

carried out are in accordance with Islamic teachings and needs in the healing 

process. 
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 ملخص

َ
وْتَ 030120171011،َأميكََوفيناس َ ،َرعايةَالدراىقينَمنَمرضىَالدخدراتَفيَمستشفيَتعزيزَالصحةَخ 

علىَنظرةَالفقهيةَالحضونة،َقسمَالأحواؿَالشخصية،َجامعةَتولونجَأجونجَالإسلاميةَالحكومية،َ
 ،َالإشراؼ:َالدكتورَأحمدَمصنفَالداجستير.2121َ

 منَالدراىقين،َفقوَالحضانة.الكلماتَالدفتاحية:َالرعاية،َمرضىَالدخدراتَ
علىَكجوَالخصوصَ،َالذينَ تولونجَاجونج يحفزَىذاَالبحثَعددَالدسلمينَفي

َالقبلةَعندَالصلاةَفقطَمنَخلاؿَالتخمينَدكفَأمَقياساتَدقيقة.َثمَ يحددكفَاتجاه
ىناؾَعددَمنَالدساجدَكغرؼَالصلاةَالتيَتحولتَبعدَإعادةَقياسهاَإلىَاتجاهَالقبلةَالتيَ

نَمستقيمةَمعَالكعبةَحتىَلاَتواجوَالكعبة.َمنَىذاَالحينَ،َيطرحَالسؤاؿَحوؿَلمَتك
َاجونج َالدينيينَفيَتولونج َالزعماء َاتجاهَ آراء َبدقة َيتعلق َفيما كَيام َعادة َتسمى التي

كَياَفيَمغادرةَالدسجدَكحجرةَالصلاةَفيَاتجاهَ القبلةَ،َلأنوَمعَالظواىرَالحاليةَ،َيستمر
َ َالحاؿ َىو كَما َمواجهةَالقبلة َىناؾ َيكن َلم ،َ َقياسو َإعادة َبعد َحتى َبناؤه َت عندما

 .الكعبة
الدافعَكراءَىذاَالبحثَىوَالعددَالكبيرَمنَتعاطيَالدخدراتَمنَقبلَالدراىقينَ
فيَمنطقةَباتانيَفيَتايلاند.َفيَمحاكلةَلدنعَكعلاجَالدراىقينَالذينَيعانوفَمنَالدخدرات،َ

.َباتانيَلديوَمستشفىَخاصَلعلاجَالدرا ىقين.َيسمىَىذاَالدستشفىَتعزيزَالصحةَخ وْت 
َمنَ َالدستشفى. َبهم َكيعتني َالدخدرات َعلى َالددمنوف َكالدراىقوف َالأطفاؿ َيعالج ىناؾ،
َمنَ َحديثَالفقو. َالأطفاؿَينظمها َقواعدَتتعلقَبرعاية َلو َفإفَالإسلاـ َأخرل، ناحية

َم َفي َالدخدرات َمرضى َمن َالرعاية َملاءمة َمدل َحوؿ َسؤاؿ َيطرح َتعزيزَىذا ستشفي
َعلىَنظرةَالفقهيةَالحضونة.  الصحةَخ وْت 

كَيفَيتمَأفَرعايةَالدراىقينَمنَمرضى0َصيغَالواردةَفيَىذهَالدراسةَىي:َ )
َ ،َ ؟ َخ وْت  َالصحة َتعزيز َمستشفي َفي َمن2َالدخدرات َالدراىقين َرعاية َأف َيتم كَيف )
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َالفقهيةَعَ)جنوبَتايلاند(َمرضىَالدخدراتَفيَمستشفيَتعزيزَالصحةَخ وْتَ  لىَنظرة
(َلدعرفةَرعايةَالدراىقينَمنَمرضىَالدخدراتَفي0َالحضونة؟َأىداؼَىذهَالدراسةَىي:َ

َ ، َخ وْت  َالصحة َتعزيز َفي2َمستشفي َالدخدرات َمرضى َمن َالدراىقين َرعاية َلدعرفة )
َعلىَنظرةَالفقهيةَالحضونة.  مستشفيَتعزيزَالصحةَخ وْت 

يَطريقةَنوعيةَكنوعَالبحثَالديداني.َطريقةَالبحثَالتيَيستخدمهاَالباحثوفَى
َكمقابلاتَ َملاحظات َشكل َفي َالدراسة َىذه َفي َالدستخدمة َالبيانات َجمع تقنيات
َكرسمَ َالبيانات َكعرض َالبيانات َتقليل َالبيانات َتحليل َتقنية َتستخدـ َبينما كتوثيق.

 الاستنتاجَكالتحقق.
الذينَيعانوفَمنَ(َيتمَعلاجَالدراىقين0َتشيرَنتائجَىذهَالدراسةَإلىَماَيلي:َ

َمستشفيَ َفي َالأكلي َكالعلاج َالتسجيل َىي َمشاريع َثلاثة َفي َالدخدرات َعلى الاعتماد
،َثمَالدضيَقدماَفيَالدشاريعَالإقليميةَكالمحلية.َأثناءَكجودىمَفيَموقعَ تعزيزَالصحةَخ وْت 

شطةَ(َجميعَأنماطَكأن2الرعاية،َيتمَدعوةَالأطفاؿَللقياـَبأنشطةَإيجابيةَلدعمَشفائهم.َ
َأحكاـَ َمع َتتوافق َخ وْت  َالصحة َتعزيز َمستشفي َفي َالدراىقين َالدخدرات َمرضى رعاية
الرعايةَفيَحضنةَالفقو.َيتخلىَالآباءَعنَعمدَعنَحقوؽَكالتزاماتَرعايةَالأطفاؿَفيَ
َأيضناَ َالدستشفى َموظفو َيعامل َالدخدرات. َعلى َالاعتماد َمن َالطفل َلتعافي الدستشفى

َالدراىق َلاحتياجات َيتمَكفقنا َالتي َالأنشطة َجميع َالدخدرات. َمرضى َيصبحوف َالذين ين
 تنفيذىاَتتوافقَمعَالتعاليمَكالاحتياجاتَالإسلاميةَفيَعمليةَالشفاء.

  




